

夏油の自然をPR 夏油ブナの森ミュージアム開館

夏油ブナの森ミュージアムの開館式は2日、同館で行われました。同ミュージアムは夏油温泉周辺の樹齢200年を超えるブナの原生林を後世に残すため、夏油温泉観光ホテルの阿部 初 代表が中心となり旧温泉館を利用し開館しました。式典では阿部代表が「ミュージアムを通じて夏油の自然を守っていきたい」とあいさつ。テープカットが行われたほか、オープニングイベントとしてブナの木を使った時計オブジェの展示やミニ「手仕事市」を開催しました。



（左から2人目）ら関係者
テープカットを行い開館を祝う阿部代表

新緑の夏油を駆け抜ける きたかみ夏油高原ヒルクライム2016

きたかみ夏油高原ヒルクライム2016は3日、ヒルクライムの部が夏油高原スキー場周辺で行われました。本年度は希望郷いわて国体のデモンストレーションスポーツとして開催され、約750人が参加。小雨まじりのあいにくの天気となりましたが、参加者は日ごろのトレーニングの成果をレースで発揮していました。全国のいろいろな大会に参加しているという川元洋さん（29歳・埼玉県寄居町）は「参加人数は多くないがレースのレベルは高かった」と感想を話していました。



沿道の観客が見守る中、ゴールする選手



公職選挙法改正の周知と投票への呼びかけを行いました

18歳・19歳の新有権者1,815人 第24回参議院議員通常選挙

公職選挙法改正により18歳・19歳が投票できる初めての国政選挙となった第24回参議院議員通常選挙は10日、市内56投票所で行われました。今回の選挙で投票権を得たという高橋舞さん（19歳・和賀町長沼）は「わからないこともあったけど投票にきました。これからも選挙に来たいです」と話していました。

また、北上市明るい選挙推進協議会と北上市選挙管理委員会は高校生と一緒に、市内商業施設などで投票と同法改正の啓発活動を行いました。



さくらまつり芸能公演の鬼柳鬼剣舞の皆さん

鬼柳鬼剣舞リオ五輪へ TOHOKU&TOKYO Festival in Rioに参加決定

鬼柳鬼剣舞は、8月のリオデジャネイロ五輪に併せ同都市で開催されるTOHOKU&TOKYO Festival in Rioでの公演が決定しました。同イベントは東京都などが主催。リオ五輪開催中に2020年の東京五輪のPRと、東日本大震災の支援の感謝と復興をアピールするため東北・東京の郷土芸能を特設会場で披露します。同団体は現地時間の18日・19日に公演を行います。庭元の菅原晃さんは「郷土の伝統芸能鬼剣舞を世界に披露してきたい」と意気込みを話していました。

スポーツの力を身边に

希望郷いわて国体100日前記念講演会

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会100日前記念講演会は6月25日、北上総合体育館で開催されました。元バレーボール全日本代表の大山加奈氏とバンクーバーパラリンピックアルペンスキー出場選手の横澤高徳氏を講師に迎え、講演とトークセッションが行われました。大山氏は「いわて国体では皆さんの温かさが伝わる大会になるよう願っている」と話し、横澤氏は「障がい者スポーツはボランティアあっての大会。参加者に気軽に声をかけて」と呼びかけていました。



学生のアイデアをまちづくりに

まちなかPRポスター引き渡し式

まちなかPRポスター引き渡し式は9日、さくら野百貨店北上店で行われました。ポスターは「ワクワクまちなかプロジェクト事業」として十字路商店街振興組合が市内の高校、専門学校に制作を依頼。北上ハイテクペーパー(株)の協力で完成したポスターは各店舗に掲示されているほか、さくら野百貨店4階ではポスター展を開催中です。エルドエスのポスターを制作した音喜多吾子さん(黒沢尻北高校・2年)は「たくさんの人々に見てもらえてうれしい」と話していました。



市内でのPRが200回

わんこダンスキャラバン200回記念イベント

わんこダンスキャラバン200回記念イベント「はり絵で応援ポスターを作ろう！」は6月21日、やさか幼稚園で開催されました。イベントでは200回を記念するポスターに同幼稚園の園児たちが貼り絵を行い、完成したポスターの前でわんこダンスを披露。園児たちからキャラバン隊へ「200回おめでとうございます。国体でわんこダンスを踊るのが楽しみです」とメッセージが送られました。ポスターはいわて国体の会場で掲示され、選手たちを出迎える予定です。



練習の成果を存分に

北上地区いきいきシニアスポーツ大会

第10回北上地区いきいきシニアスポーツ大会は6日、北上陸上競技場で開催されました。あいにくの雨模様となりましたが、市内や西和賀町から約630人が参加。選手を代表し野中孝勇さん(西和賀町)が選手宣誓を行ったあと、参加者はチームの声援を受けながら徒競走やボール送りリレー、玉入れなど10種目の競技を行いました。60m走に参加した富浦富美子さん(鬼柳町)は「今年は雨で大変だった。元気なうちは参加したい」と感想を話していました。